

Die „Fußball-Vereinsbrille“ die viel Schaden anrichten kann

Es gibt sie nicht nur bei der Fasnet wo viele Narren ihre *Gesichter* verstecken...Gemeint sind hier die riesigen Brillen, die in allen Farben glitzern und blinken. Hinter solchen Brillen verbirgt sich so mancher Narr um dabei auch in eine andere Rolle zu schlüpfen. Aber auch außerhalb der „5. Jahreszeit“ können wir sicherlich alle ein „Liedchen“ singen. Viele von uns haben, wenn es dem Wochenende zugeht und Fußball angesagt ist, ihre berühmt berüchtigte „Fußball - Vereinsbrille“ auf.



Dabei sind Beschimpfungen unterhalb der Gürtellinie, unkontrolliertes Reinschreien auf das Spielfeld, Pfiffe, Drohungen gegen den Schiedsrichter, Ausschreitungen, Tätlichkeiten und Gewalt auf und neben dem Platz, auch häufig bei den Jugendspielen, eigentlich an der Tagesordnung.

Klar, Emotionen gehören zum Fußball, wie das Salz in die Suppe. Wichtig ist, jedoch, dass man den notwendigen Respekt für sein Gegenüber aufbringt!

Schieben wir daher nicht immer die Fehler und Versäumnisse auf die anderen, sondern fangen jetzt und heute bei uns selbst an.

„Zeige Charakter und setze deine Brille ab“

Der Fußballsport sagt DANKE!

Siegfried Vetter – Fairplay und Vereins-Schiedsrichter Beauftragter
beim SV Pfrondorf/Mindersbach e.V.